

PARA AGENDAR:

DESDE ARGENTINA **CON HUMOR**

Cuatro trasandinos se tomarán la cartelera santiaguina los próximos meses. Luego de las exitosas presentaciones de la comediante Laila Roth en abril pasado, ahora llegan los divertidos *shows* de *stand up comedy* del cordobés Pablo Albella (más conocido como @holaestapablo), de “Lucho” Meller y el regreso de Fede Cyrulnik. A ellos se suma el espectáculo “Beer & Sex Night”, en el que Cecilia Cé mezcla contenidos de sexualidad, ciencia y humor. Aquí, las fechas para programarse y reservar. **por Bárbara Muñoz Sotomayor**



GENTILEZA NESCAFÉ DE LAS ARTES

**FEDE CYRULNIK:
 EL REGRESO A CHILE
 DE SU HUMOR
 ASTROLÓGICO**

Conocido por sus rutinas de humor en las que se ríe de las características más típicas de los signos zodiacales, el comediante argentino Fede Cyrulnik (@fedecyrulnik) regresa por cuarta vez a Chile con un renovado espectáculo. El actor, comediante, improvisador e *influencer*, debutó aquí en mayo de 2022 y su nuevo *show*, “Fede Cyrulnik Stand Up Comedy”, ya ha llevado a más de 50 mil espectadores a sus presentaciones en Argentina y Uruguay. En ellas, junto a proyecciones audiovisuales, aborda vivencias personales y problemáticas comunes en sus divertidas improvisaciones e interacciones espontáneas con el público.

Luego de varios años dedicado a la improvisación teatral, Fede Cyrulnik se formó en el American Comedy Institute de Nueva York y en 2003 saltó a la fama tras escribir y actuar para Disney Channel. Ha estrenado espectáculos como “Flashback”, “Animal” y “Típico Pitbull”, en 2022 fue fichado por Prime Video para grabar su unipersonal “Signos” y hoy es uno de los comediantes argentinos con mayor proyección internacional.

Martes 18 de junio, 20:00 horas. Teatro Nescafé de las Artes.



INSTAGRAM @LUCHOMELLERA

**LUCIANO MELLERA
 EL EXITOSO
 COMEDIANTE SUMA
 NUEVA FUNCIÓN**

Acaba de agotar el *show* que dará el 19 de julio en Chile, pero la buena noticia es que ya se abrió una nueva función para el día siguiente, el sábado 20. Luciano “Lucho” Meller es uno de los ‘standuperos’ argentinos más exitosos de la actualidad y el favorito de algunos comediantes chilenos, como Diego Urrutia. Comenzó su carrera en el humor en 2008 y se convirtió en el primer comediante en hacer un *show* de *stand up* en Argentina en un estadio, cuando llenó el Luna Park junto a Lucas Lauriente. Ha participado en especiales de Comedy Central y su rutina “Infantiloide” está en Netflix. A Chile llegará luego de agotar sus *shows* en ciudades como Barcelona y Madrid o Guadalajara, Ciudad de México y Monterrey.

Con preguntas como “¿Alguien tiene una discusión que quiera resolver?”, interactúa con el público y genera divertidas conversaciones, improvisando de acuerdo a lo que los asistentes le vayan contando. Siempre rápido y siempre irónico, parte de sus geniales rutinas se pueden ver en su cuenta de Instagram @luhomellera, en la que es seguido por más de un millón 200 mil personas.

Sábado 20 de julio, a las 21:00 horas, en el Teatro Coliseo.



GENTILEZA TEATRO SAN GINÉS

**PABLO ALBELLA:
 EL CORDOBÉS
 FAVORITO DE LOS
 TREINTAÑEROS**

Actor, publicista y creador de contenido, Pablo Albella es el cordobés detrás de la cuenta @holaestapablo, que solo en Instagram ya tiene más de un millón 200 mil seguidores. Allí, hace reír a su audiencia con divertidas ocurrencias sobre lo que pasa después de los 30 años —desde lo que sucede en los grupos de amigos hasta el amor por las plantas que surge con la edad— y con videos en los que se burla, primero, de sí mismo. En cada una de sus creaciones —en las que él mismo trabaja los guiones y la edición— acumula más de 100 mil reproducciones.

Ahora, Pablo Albella se atrevió a dar el salto desde el mundo digital al escenario presencial y llegará a Chile con su espectáculo unipersonal “Hola +30”. Ideado y producido por Giuliano Bacchi y dirigido por Flor D’Agostino, en él aborda con humor y con ejemplos, situaciones cotidianas en las que todos se pueden sentir identificados, como es el implacable paso a la adultez. Y todo con su distintivo acento cordobés.

Jueves 13 de junio, 20:30 horas. Centro Cultural San Ginés.



GENTILEZA NESCAFÉ DE LAS ARTES

**CECILIA CÉ:
 VUELVE EL
 DESLENGUADO SHOW
 “BEER & SEX NIGHT”**

No es comediante ni se trata de una rutina de *stand up comedy*, pero su espectáculo es definido como un “atractivo cóctel” de sexualidad, ciencia y humor. Se trata del *show* “Beer & Sex Night” que por segundo año consecutivo trae a Chile la argentina Cecilia Cé. Ella es psicóloga, sexóloga y escritora, y en su cuenta de Instagram @lic.ceciliace —donde es seguida por más de un millón de personas— habla sin tapujos sobre sexualidad, derriba mitos y da consejos. El *show* que trae a Chile es una charla que creó en 2018 y ya ha sido vista por más de 100 mil personas entre Argentina, Uruguay y España. En ella emplaza, a través del humor, a que la gente logre tener una sexualidad plena y segura, además de consensuada.

Con tres libros publicados y un cuarto por lanzar este mes, Cecilia Cé ha sido premiada por su labor como divulgadora científica, ha dictado charlas TED como “La educación del sexo” y debutará este año con un podcast sobre sexualidad. Ojo, que “Beer & Sex Night” es un espectáculo “subido de tono” y no recomendado para menores.

Miércoles 5 de junio, 20:00 horas. Teatro Nescafé de las Artes.